

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme beim Hinschied von

Georg May-Freihofe

danken wir herzlich.

Wir sind überwältigt und getragen vom grossen Mitgefühl.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die uns ihr Mitgefühl in Worten, Kondolenzbesuchen und persönlichen Briefen gezeigt haben.

Wir danken dem TV Veltheim, der Senioren-Turngruppe Effretikon sowie den Kantonalen Turnveteranen für ihre Würdigung und Wertschätzung von Georges.

Wir danken für die erhaltenen Blumen, Kränze und für Geldspenden zugunsten dem Beatusheim, Seuzach oder für späteren Grabschmuck.

Wir danken den Ärzten und dem Pflegepersonal von der Intensivpflegestation und IMC des KSW sowie unserem Hausarzt Dr. Hohendahl für die langjährige Betreuung.

Die Trauerfamilie